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2015～2016年度国際ロータリーのテーマ
RI会長　K.R. “ラビ” ラビンドラン

世界へのプレゼントになろう

ソ ン グ　それでこそロータリー
ゲ ス ト　倉吉税務署　署長　駿同利明 氏
食　　事　和食弁当
会長時間
　本日は、まず文章の朗読をさせていただいて、
その文章に関するお話しをさせていただきたい
と思います。

「縁あって
　おたがいに、縁あってこの世に生まれてきた。
そして、縁あっていろいろの人とつながりを持
っている。
　縁あって－何だか古めかしいことばのようだ
けれど、そこにはまた一つの深い味わいがひそ
んでいるように思える。（中略）
　おたがいにこの世における人と人とのつなが
りを、もうすこし大事にしてみたい。もうすこし
ありがたく考えたい。不平や不満で心を暗くす
る前に、縁あったことを謙虚に喜びあい、その喜
びの心で、誠意と熱意をもって、おたがいのつな
がりをさらに強めてゆきたい。
　そこから、暗黒をも光明に変えるぐらいの、力
強い働きが生まれてくるであろう。

（松下幸之助「道をひらく」より）」
　今日、この文書を朗読させていただいたのは、
以前から申し上げておりますが、私は25年間、
縁あって当ロータリークラブに参加させていた
だいております。そして現在、会長という責務を
負って活動しております。来週で半年が経過い
たしますが、縁あって、様々な活動をさせていた
だいているという理由からです。
　ロータリークラブというのは、職業奉仕を行
っている人々の集まりであるとパンフレットに
も謳っておりますが、職業奉仕を通じて様々な
奉仕をする、そして自分の職業の枠を超えて社
会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕をする、そして、
クラブ内ではクラブ奉仕をする、という5大奉
仕が基本となっています。来年実施予定の無料
相談会は職業奉仕であり、担当は職業奉仕委員
会であると考えます。このように職業を通じて
奉仕できる人々の集団ですから、自分のできる
限りのことは行わなくてはならないと考えてい 

ます。
　皆さんに是非お願いしたいのは、ロータリカ
ードの申込を行っていただきたいということで
す。当クラブでは4名ということですが、ロータ
リカードを使うことによって、利用金額の0.3％
がロータリー財団に寄付されますので、皆さ
んが利用されることによって、加算されていく
ものであり、是非ご協力をお願いしたいと思い 
ます。
　以上で会長時間を終わります。ありがとうご
ざいました。
幹事報告
⃝＊ハイライトよねやま189号＊
⃝  ガバナーエレクトより、次期財団委員長研修

会及1月行事予定表配布
⃝  第3回クラブ協議会・1月18日（月） 午後6時食

事・午後6時30分開会。各委員長さんは出席下
さい。欠席の場合は代理をよろしくお願いし
ます。

委員会報告
⃝出席委員会
　　会　員　数　44名
　　出席会員　28名　　欠席会員　9名
　　　　　　　　　　　免除会員　7名
　　本日出席率　　　75.67％
　　第2229回出席率　97.43％
スマイルファイン
⃝大谷博文会長　駿同税務署長をお迎えして。
⃝  福山育録会員　駿同利明税務署長をお迎え 

して。
⃝  今村憲治会員　「ワイン蔵」が朝日新聞に取り

上げられました。
⃝遅刻1件・早退3件
卓　　話

　　　　　　　　 倉吉税務署長　駿同利明 氏


